



Publicado hoy en el Boletín Oficial del Estado

La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica las obras de reposición de servicios en la cola del embalse de Montearagón (Huesca)

- La actuación ha sido adjudicada por 362.027 euros a la empresa COPCISA, S.A.
- Evita afecciones a tres servicios de toma de agua, uno de ellos para el abastecimiento del núcleo de Apiés y a un apoyo eléctrico, cuando el embalse alcance su cota máxima

25, ago. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha anunciado la adjudicación, como publica hoy el Boletín Oficial del Estado (BOE), del proyecto de reposición de servicios en la cola del embalse de Montearagón, en Huesca, que se encuentra a unos 6 km. de la presa. Esta actuación la ejecutará la empresa COPCISA, S.A., por un presupuesto de 362.027 euros y tiene como objetivo evitar las afecciones que provocaría el embalse a cota máxima de llenado en cuatro servicios afectados, tres tomas de agua y un apoyo eléctrico.

El proyecto define los trabajos necesarios para realizar un traslado aguas arriba de estos servicios para que la lámina de agua no los afecte al llegar el embalse a su cota máxima. El apoyo eléctrico se reubicará conforme a las condiciones que marca la compañía eléctrica.

Por su parte, las captaciones de agua pertenecen, la primera, a la toma de abastecimiento de agua de boca del núcleo de Apiés y las otras dos a sendas tomas para explotaciones agrarias. Todas ellas se reubicarán unos 500 metros aguas arriba del cauce actual y en la margen derecha del río, para lo cual se construirá una torre de toma de hormigón armado con una pasarela peatonal metálica de acceso al sitio



de ubicación de los nuevos equipos. Además, se abrirá un camino de 85 metros que llegará hasta el nuevo punto donde se localicen las captaciones.

Hay que recordar que el embalse de Montearagón, de regulación del río Flumen, se encuentra en su fase de puesta en carga.